

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

## INTERROGATION.

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 21/03/2018 à 07h40

Bonjour,  
Voilà ma situation. Je suis en abstinence depuis 10 jours. Le problème, c'est que le soir, j'ai trouvé un produit de substitution, à savoir du vin sans alcool accompagné de sirop sans sucre. Le 19 Mars, j'ai fait une prise de sang ou mon taux de gamma GT a explosé (421), je comprend pas.....Mais j'ai vu que dans le vin sans alcool, il y a du SULFITE. Ma question est la suivante : Est-ce que le SULFITE en grande quantité augmente sensiblement les Gamma GT. Merci pour vos réponses. Bon courage à vous.

## 1 RÉPONSE

---

[patricem](#) - 21/03/2018 à 22h49

Bonjour,

Je ne suis pas médecin mais je ne pense pas que 10 jours suffisent pour avoir une influence. D'autres éléments peuvent aussi influencer comme un diabète.

Quand au vin sans alcool, certains en contiennent quand même et sont aussi caloriques que du vin normal, donc méfiance...

---